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名古屋錦RC IM実行委員

名古屋錦RC IM実行委員
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千種区社会福祉|"議会会長

次長

事務局長
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寺西 正君

石川まち子さん

北村隆子さん
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卓話 “私の陶芸遍歴”

会員山田瀞勝君

上村

熊沢

伊藤

成良様

俊治様

広一様
鰯…響…雲先週の記録録……違蟄慨鷲鴬黒蝿惚…轍
閉"君が代”“奉仕の理想”

鴎斉唱“四つのテスト”
舎人幹事報告

1．次回例会終了後、理事役員会を開催致しますので

理事役員の方はお残り下さい。

2． ロータリーの友・ガバナー月信が来ておりますの

で、お帰りにお持ち下さい。

'千種区社会福祉協議会より感謝状授与’

1M登録お礼

名古屋錦RCIM実行副蛎務局長

1M実行委員

1M実行委員

寺西 正君

石川まち子さん

北村隆子さん
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本日は貴重なお時間を頂きまして、 1Mご登録のお

礼と中間報告を兼ねてお邪脆致しました。

当クラブは創立8年ですが、昨年来1M実行委員会

は皆様にご満足頂ける1Mをと努力しており現在10ク

ラブ722人中、 ‘186人の登録を頂いております。

何かとお忙しいとは存じますが、全員登録を目指し

再度思いやりの手をお貸し頂ければ幸いです。

皆様とクラブの益々のご発展を祈念し、 2月24日に

お目にかかれます郡を楽しみにしております。

年末会員・家族懇親会で集まった寄付に対し、クラ

ブへ感謝状が贈られました。

|秋山茂則君退会挨拶
食道ガンの大手術をして3年もたてば元に戻ると

思っておりましたが、なかなか体力が快復せず皆様と

のおつきあいも難しくなりましたので退会させて頂く

ことになりました。創立年度からお世話になり、会長

の時は笑って挨拶したりニコボックスでは大声でお願

いしたりと思い出も尽きませんが、又元気になって

戻って来たいと思っています。

画出席報告

会員

出席率

前々回

65(56)名 出席

57.14%

12月19日(修正出席率）

32名

91.23%
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会長テーマ 「初心に戻ろう」清浄発心 EXPO開催まであと 430日 本紙は再生紙を使閑しております。



|小坂井会長挨拶’ 情報を提供し､入会してから1年間､新会員のオリエン

テーションを監督するものとする｡」とあります。い

たずらに24年が過ぎただけで、 とてもそのような話が

出来そうにありませんし、何を話してよいのか戸惑っ

ております。本日は感ずるままに話させて頂きます。

ロータリー情報入手の手段としては、 「ロータリー

の友」「ガバナーズ・レター」「クラブ・ウイークリー」

などが身近なものでしょう。書籍としては、 「ロータ

リーの理想と友愛」ポール・ハリス著・米山梅吉訳

｢奉仕の理想一ロータリークラブのすべて」中部経済

新聞など多くの本が出版されております。また、会長

挨拶集を出版される方も居られます。当クラブでは2

代会長の竹内眞三さん「月見坂から｣、 8代会長の故

黒須一夫さん「末森城随想」がそうです。他クラブで

は、名古屋錦RCの足立さん「四季」 ・刈谷RCの神

谷龍二さんは「ロータリーと共に・友に」と題して、

最近挨拶集を出版されております。いずれも楽しく読

むことが出来ます。

3大奉仕について、私見を述べさせて頂きます。

「職業奉仕｣この考えは､RCの金看板と言われている

ものです。アーサー・フレデリック・シェルドン氏が

｢職業奉仕｣という言葉(理念)を提案しました｡LCなど

他の団体には見られません｡職業とは､生計を立てる手

段であると同時に､自利性(自分のため)と他利性(他人

のため)を合わせもっております｡どちらを優先させる

か､どのように調和させるかが問題となります｡どちら

にしても、社会的に認知されなければ職業は成り立た

ないということでしょう。また、豊島徳三本年度ガバ

ナーは、次のように述べています。 「今こそ、 A･F･

シェルドン氏の原点に立ち返り、倫理観を持って自ら

の職業を通して社会に奉仕し、他人の為に誠意を持っ

て尽せるようなロータリアンでありたいと念願する｡」

「国際奉仕」当クラブでは、第2760地区のWCS

(WorldCommunityService)世界社会奉仕を

通して、 1989-90年度からフィリピンのマニラとタイ

のチェンマイに寄付してきました。現在は、 1997-98

年度（松居会長）より、 NGO組織のキャン・ヘル

プ・タイランドを通してクラブ独自の国際奉仕活動を

行っております｡昨年は20周年記念事業の一環として、

タイ ・サケーオ県のバン・ライサムシー学校に校舎を

寄贈しました。また、教育プログラム(1口1万円で

学生1人の1年間の学費負担）は個人でも参加でき、

現在多くの会員が参加しております、今後さらに充実

させてゆきたいものの一つではないでしょうか。

「社会奉仕」警察・消防への援助。ややマンネリか

な。 ・ ・ ・

最近の世情からか休会や退会が目立つこの頃です

が、 2代目会長の竹内さんが「メイクアップはメイク

フレンド」と20年ほど前の会長挨拶で述べておられま

す。やはりロータリー活動は出席から始まるのではな

いでしょうか。

取り留めのない話をさせて頂きました、有難うござ

います。

圏ニコボックスは次回掲載と致します。

皆さん今日は。早いもので鏡開きも済み平常のお忙

しい日常が始まった事と存じます。

今日は「地獄が過ぎ春来る」と云う題でお話しを致

します。

「寒さと飢餓とラボーター」一冬を越す間に沢山の

戦友が異国の土となりました。

私が部下を連れて満州を出る時19名中僅か4名しか

生誉残れず1500名いたラーケルも400人足らずとなっ

てしまった状態で春を迎えたある日、移動を命ぜられ

山を降りる事になった。

トリムスカヤの街の一角に有刺鉄線で囲った収容所

へ収容され、方々のラーゲルで生ざ残った連中も集め

られ又、 1500名の人員になった。

仕事は駅に到着するワゴーン （列車）に我々が切り

出した材木を稲む事と山からのトラックから材木を降

してプラットホームに槻み上げる事。

民間人に借り出されての使役等もあり散髪の技術を

もったAはラーゲル外に居住するソ連将校の家で家族

の散髪をしてお礼にパンを抱えて来る等、食物の余裕

がある様になり飢えから解放された。

それでも自分の事だけしか考えない利己主義や軍隊

時代に部下に恨まれていた者はそれらの余禄にありつ

けなかった。ある時こんな事があった。使役に出掛け

ていた戦友Aが貰ってきたパンの一部を俺にくれた。

三食分位の大きさだ。俺はこれを六つに割って五人の

戦友に分けた。その中に他のラーゲルから来たBがい

たがその様子を見ていたAがすごい剣幕で「あんただ

からパンをあげたのだ。皆に分けてあげるのもよいが

Bにやるくらいなら返してくれ」と言ってBからパン

を取り上げてしまった。何でも軍隊時代に随分とAは

Bにイタブうれたのだそうだ。階級廃止、無警察状態

が続いていると真の裸の付き合いとなる。そんな中で

の出来事であった。

軍隊の階級の上下や職業・社会での地位は勿論の

事､年令の差も金持ちも貧乏人もない本当の人間として

真の価値が大切にされたような気がする集落であった。

･鍾幸雫李…ロータリー推進月間に因んで…幸一李四

圏大口ロータリー情報委員長

皆さんこんにちは、久しぶりに中央に立たせていた

だきます。

1月はロータリー推進月間ということで、 ロータ

リー情報委員会として25分間話をするように指名され

ました。最初に幹事とプログラム委員長の連名で依頼

があり、 これは会長の方針であるとのことでした。本

年度の小坂井会長は、全てに積極的であると共に、強

いリーダーシップ．と独自性が感じられます。本当にご

苦労様です。「あと半分」よろしくお願いいたします。

千種RCの定款･細則によると、 「ロータリー情報委

員会、 この委員会は、会員候補者にロータリークラブ

会員の特典と責務に関する情報を提供し、会員にあら

ゆるレベルのロータリーの歴史、綱領、活動に関する
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’’ 次回例会 平成16年1月27日(火） 友愛の日
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